
De: Nadine Passamar
Envoyé: mardi 18 mars 2025 16:13
À: enquetepublique
Objet: approbation du projet de crématorium à Digne

Madame la commissaire enquêtrice,

j'ai malheureusement eu à accompagner des défunts proches et des amis ces dernières années.

J'ai du aller à Manosque pour les cérémonies, de nombreuses personnes âgées n'ont pas pu faire le déplacement.

Je trouve tout à fait nécessaire qu'un crématorium soit construit à Digne-les-Bains ville préfecture afin de limiter le déplacements de la population dans ces circonstances tristes.

De plus en terme d'emploi du temps (certains travailleurs ne peuvent prendre une demie journée pour aller à Manosque) , de fatigue pour la famille déjà éprouvée par les circonstances, et d'écologie (déplacements en voitures individuelle obligatoires) , il est préférable que la ville de Digne puisse donner accès à un crématorium qui bénéficiera également au bassin de population des territoires plus septentrionaux.

il est en effet anormal que le seul crématorium du département soit situé en limite méridionale des Alpes de Haute Provence et non en son centre

je donne donc mon approbation a ce projet,

Cordialement

Nadine Gomez-Passamar